\_\_\_\_\_

Service de Presse

Communiqué de presse – 15 mai 2013

## Les jeunes concluent la Semaine Monde Uni 2013

United World Project en acte: plus de 700 actions de fraternité réalisées.

Premiers résultats de l'observatoire permanent.

Nombreuses ont été les initiatives lancées concrètement par les jeunes en cette seizième édition de la Semaine Pour un Monde Uni, afin de témoigner l'unité et la paix en construisant des ponts de fraternité à tous les niveaux. « Le monde uni commence par moi » dit un jeune français, pour donner une synthèse de l'expérience de cette année, qui a fait d'eux des acteurs d'une myriade d'actions concrètes au niveau local :

- Au Nigéria ils étaient 1.000, chrétiens et musulmans et de différents groupes ethniques, à participer au premier Genfest national; y était présent le gouverneur de l'état de Anambra et l'Imam de la communauté musulmane. Un des participants disait : « En voyant des chrétiens et des musulmans ensemble au Genfest, j'ai senti que construire l'unité n'est pas un rêve mais une réalité. »
- A Medan (Indonésie) les jeunes ont décidé de construire des ponts avec ceux qui souffrent, en allant visiter les malades du SIDA : « nous ne saurions dire qui était plus heureux... nous ou eux. Ils nous ont beaucoup remerciés et nous voulons nous engager à y retourner. »
- Au Burkina Faso, les jeunes se sont rendus à l'hôpital en apportant des vêtements et du savon pour les malades, étant pour la plupart des gens pauvres. Ils ne se sont pas limités à offrir les dons et à saluer les patients, mais ils ont retroussé leurs manches pour nettoyer les différents services et la cour.
- Les jeunes de Igarassu-PE, au Nord Est du Brésil, sont allés rencontrer la très pauvre communauté de Cuieiras qui vit de la pèche. En plus des jeux pour les enfants, ils ont donné vie au « Marché Monde Uni », où les familles pouvaient choisir vêtements et nourriture. Ils écrivent sur facebook : « C'est nous les ponts qui pouvons dépasser les différences sociales et culturelles. »

La **Semaine Pour un Monde Uni** a démarré le 1° mai à partir de **Jérusalem**, par une transmission directe qui a relié les 250 jeunes présents là avec un millier de jeunes de leur âge du monde entier. Liens « two ways » avec **Loppiano** (Fi) où se trouvaient 3.000 d'entre eux, **Mumbai** et **Budapest**, et avec plus d'un million de personnes en lien sur les réseaux sociaux.

Partout le <u>United World Project</u> a été présenté, dénommé projet mondial, lancé par les 12.000 présents au <u>Genfest</u> de Budapest en septembre dernier. A travers une campagne de signature sur le site <u>www.unitedworldproject.org</u>, des milliers de personnes se sont engagées à vivre « La Règle d'or » ; « Fais aux autres ce que tu voudrais qu'on te fasse à toi-même ». Le Projet, en plus, a fait démarrer un observatoire permanent qui a déjà récolté plus de 700 fiches de « **fragments de fraternité** », c'est-à-dire des actions fraternelles quotidiennes, occasionnelles ou continuelles, développées par des individus ou des groupes. Une cartographie de la fraternité, principe oublié de la modernité, mais moteur de l'histoire. Tout ce matériel sera présenté en premier aux Commissions nationales Unesco d'une trentaine de pays membres et, par la suite, à la doctoresse Katalin Bogyay, Présidente de Conférence Générale de l'Unesco à Paris. Récemment, quelques jeunes ont été reçus au siège central de l'Unesco en France, aux Commissions nationales en Côte d'Ivoire, en Hongrie et en Uruguay et à d'autres institutions intéressées par le Projet, comme le Sénat Fédéral au Brésil et une représentation de la Commission Européenne et le Secrétariat d'Etat à la Culture au Portugal.

Semaine Pour un Monde Uni – Rendez-vous annuel des Jeunes Pour un Monde Uni des Focolari qui se propose d'avoir une incidence sur l'opinion publique, pour témoigner et répandre l'unité et la paix à tous les niveaux. Née en 1996, elle se célèbre en même temps dans le monde entier par une myriade d'actions, elle implique des medias et des institutions civiles et religieuses. Par ce projet United World Project on demandera aux institutions de la reconnaître d'intérêt international, en élargissant les réalisations et les objectifs.

Umberta Fabris (+39) 348 8563347 - Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063